



Die Gesamtschule im Gartenreich in Oranienbaum

FOTO: THOMAS KLITZSCH

Lange bleibt Vorsitzende

Der Förderverein der Gesamtschule im Gartenreich in Oranienbaum hat einen neuen Vorstand gewählt. Was sich ändert und was nicht und wessen Rückkehr für 2024 in Aussicht steht.

VON ANDREAS BEHLING

ORANIENBAUM-WÖRLITZ/MZ. Tina Lange bleibt Vorsitzende des Fördervereins der Gesamtschule im Gartenreich (GiG). Im Rahmen der jüngsten Mitgliederversammlung wurde sie in dieser Funktion für die kommenden zwei Jahre bestätigt. „Ich freue mich auf die Fortsetzung der guten Zusammenarbeit mit der Schule“, sagte sie.

Emotionale Note

Ihr erster Stellvertreter ist Tim Ressel. „Ich finde gut, was meine Schwester macht und möchte sie dabei unterstützen“, verwies er darauf, dass ihn die familiäre Verbindung zur Kandidatur motivierte. Das Vertrauen als zweite Stellvertreterin erhielt die bisherige Beisitzerin Madlen Fischer. Verena Müller hat Nicole Gründling als Schriftführerin abgelöst. Simone Lindemann und Matthias Reichert wurden als Rechnungsprüfer bestätigt.

Eine emotionale Note erhielt der Abstimmungsreigen – niemand aus dem Kandidatenkreis musste sich gegen Mitbewerber durchsetzen – bei der Besetzung der Funktion des Schatzmeisters. Karl Beck, der zuvor „mit etwas Wehmut“ die Zahlen des Vorjahres



Der neue Vorstand des Fördervereins der GiG

FOTO: ANDREAS BEHLING

vorgestellt und einen Ausblick auf 2024 gegeben hatte, verabschiedete sich nach 15 Jahren aus dem Vorstand. In seine Fußstapfen tritt Birgit Baloun.

„Die Arbeit machte mir immer Spaß und Freude. Ich habe sie immer gern gemacht. Nicht nur für meine, sondern für alle Kinder“, sagte Beck, der versicherte, weiterhin für Ratschläge zur Verfügung zu stehen, „so lange ich reden und gehen kann“. Der Oranienbaumer gehörte zu den Gründungsmitgliedern des Fördervereins, der seit

dem 9. Mai 2009 besteht. Für dieses Engagement wurde er einstimmig zum Ehrenmitglied ernannt. „Wenn nicht du, wer dann!“, ließ Tina Lange keinen Zweifel daran, dass diese Würdigung mehr als verdient ist.

Was Anklang fand

Die wiedergewählte Vorsitzende setzt darauf, den engen Austausch mit der gemeinnützigen Genossenschaft der GiG, der Schulleitung sowie dem Eltern- und Schülerrat erfolgreich fortzusetzen. In



Ihre Lokalreporterin:
Corinna Nitz (cni),
 Telefon: 03491/45 88 21,
 E-Mail: corinna.nitz@mz.de



dieser Runde wurde zum Beispiel besprochen, den Erlös aus dem Verkauf der Adventskalender für eine neue Bestuhlung der Cafeteria zu verwenden.

Im vorigen Jahr leistete der Förderverein einen entscheidenden Beitrag zur Organisation und Durchführung des Kinderfestes, das auf dem Schulgelände in der Festwoche zum 350. Geburtstag von Oranienbaum stattfand. Großen Anklang fanden zudem die zwei Lesungen von Alexa Hennig von Lange. Und da noch in diesem Jahr nach den Romanen „Die karierten Mädchen“ und „Zwischen den Sommern“ der dritte Band ihrer „Heimkehr-Trilogie“ erscheinen soll, steht eine Rückkehr der Schriftstellerin nach Oranienbaum in Aussicht.